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ACTA DE RESOLUCIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO 
 

ACTA Nº 19 / 2020 
 

 Fecha: 15 de junio de 2020 
  
En el día de la fecha se reúnen los Dres. Pablo Zunino, Anita Aisenberg, Inés Ponce de 
León, Silvia Olivera y José Sotelo. 
 
Se procede al estudio y resolución de los siguientes temas del día: 
  

I. Lectura y aprobación del acta anterior. 
 
 

II. Asuntos entrados por Consejeros. 
 

1. De acuerdo a lo dialogado con el Ministro de Educación y Cultura, Dr. Pablo da 
Silvera, el día 5  de junio pasado; se resuelve solicitar autorización al MEC para la 
realización de los siguientes llamados: 
 

Un (1) cargo Esc. A Gdo. 16 para la División Neurociencias. 
 
Un (1) cargo Esc. A Gdo. 11 para la División Neurociencias. 
 
Un (1) cargo Esc. A Gdo. 13 para la División Genética y Biología Molecular. 
 
Un (1) cargo Esc. A Gdo. 13 para la División Ciencias Microbiológicas. 
 
Pase a Administración para su trámite. 
 
III. Asuntos entrados con proyectos de resolución. 

 
2. Se recibe solicitud de aval de la Dra. Inés Ponce de León para participar como 

institución co-organizadora del Foro Cyted:“Microorganismos extremófilos como 
bioinoculantes para la agricultura sostenible: innovaciones para agronegocios en 
Iberoamérica”.  

 
Se avala. 
 

3. Se recibe solicitud de aval del Dr. José Sotelo para participar junto al Dr. Pablo 
Smircich, como integrantes del proyecto “Systemic Dynamics of Sars-CoV-2 
Infection: Prospecting new Drugs, Viral Variability And Infectivity and its Effect on the 
Microbiome and Modulation of the Immune Response” a ser presentado ante la 
Fundación de Apoyo a la Investigación del Estado de São Paulo. 

 
Se avala. 

 
IV. Asuntos varios. 

 
4. Se recibe invitación de la Asociación sin fines de lucro PROAC para participar en 

el proyecto “Campamentos Creativos” a ser presentado al Fondo Internacional para 
la Diversidad Cultural de la UNESCO. La participación constaría de “asesoramiento 
y profundización en los ejes de trabajo vinculados a las medidas sanitarias a raíz de 
COVID-19” de integrar un “equipo asesor de monitoreo y seguimiento del proyecto”. 
 

Se avala. 

https://drive.google.com/file/d/1pyV-1IZSyrhIc5YtnMs5a900mUsF8pq8/view?usp=sharing
https://campoabierto.bitrix24.site/proac/
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5. Vista la solicitud del MEC de designación de un delegado alterno ante la Comisión 

Uruguaya de Oceanografía (CUO), en representación de dicho Ministerio, y siendo 
el titular el Dr. Fernando Amestoy, se designa a la Dra. Claudia Piccini como alterna.  
 

Comuníquese a la Secretaría de CUO y a la Dra. Piccini. 
 

V. Entrevistas e Invitaciones. 
 

6. 15:00 h. Reunión con el Consejo Administrativo de FAICE. 
 

7. Se resuelve convocar a reunión a la Comisión Evaluadora de postulaciones a 
Laboratorios del IIBCE el próximo lunes 22 a de junio a las 13:30 horas. 
 

VI. Temas Administrativos. 
 

8. Se recibe nota de la Esc. Carolina Saldías con los siguientes puntos: 
 
a) informa que desde División de Arquitectura del MEC, solicitan dos expedientes 
separados, uno para la visita para proyectar la continuidad de obras NINDES y otro 
para relevar las humedades de todo el edificio. 
 

Se resuelve que los Coordinadores realicen un relevamiento de humedades en sus 
respectivas Divisiones y el Sr. Gabriel Yemini realice el relevamiento de las áreas comunes.  

 
b) Solicita autorización para realizar el pliego de impermeabilización de azoteas. 
 

Se autoriza. 
 

9. Visto el cierre del llamado Nº15/2020 a concurso de méritos para un contrato de 
Técnicos de apoyo a la docencia e investigación, Nivel I, de 20 horas semanales 
para el Bioterio de Roedores, se resuelve designar como miembros del tribunal 
evaluador a las Dras.: María Noel Cuitiño, Silvia Olivera y Jessika Urbanavicius. 
 

Pase a la Administración para su trámite. 
 
VII. Pendientes. 

 
10. Se recibe correo electrónico de la Esc. Rosana García, asesora del Diputado 

Andrés Abt, agradeciendo la reunión de días pasados y expresando que queda a la 
espera de la información solicitada en dicha reunión (régimen funcional anterior y los 
montos de compras por importaciones y por pagos de aranceles). 

 
Se pone en comunicación con la Esc. Carolina Saldías para brindarle la información 
correspondiente.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Salvo aclaración expresa, todas las resoluciones son votadas por unanimidad. 

https://drive.google.com/file/d/1xdYKqytXV0Yc2Dxsc6MA_X5griyta3jm/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1xdYKqytXV0Yc2Dxsc6MA_X5griyta3jm/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1iSq4n62YsiIqgn-l44b2IM6LSp53gsNB/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1Ltou8paPR8NwukwcKNKy_2deaUGa29Yp/view?usp=sharing

